

Masacre en Lampa habría tenido origen en rencilla con Tren de Aragua

● Han salido a la luz nuevos antecedentes de la masacre de Lampa ocurrida la semana pasada, donde cinco personas fueron asesinadas. Según reportó La Tercera, los cinco fallecidos tenían nexos con el tráfico de drogas y los asesinatos habrían tenido su origen en una rencilla con el Tren de Aragua. Según el testimonio de uno de los asistentes a la fiesta, uno de los fallecidos vendía drogas sin pagarle la “vacuna” a esta organización criminal, refiriéndose a un pago para poder traficar. Esto dio paso al tiroteo que dejó a otras cuatro víctimas como daño colateral. ☞